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本日の出席率８０％：会員数４３名・出席２９名・欠席７名・出席規定免除会員（７）３名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ５名・出席規定免除会員４名

　皆さんこんにちは。 本日の例会

は２７４０地区第６グループ古賀良

一ガバナー補佐の今年度第四回

目のクラブ訪問です。 古賀ガバ

ナー補佐には今年度、 お世話に

なり、 ご指導いただきました。 今日

は卓話、 宜しくお願いします。

　さて先週の例会は職場訪問例会でした。 お世話いただきました

香月章彦職業奉仕委員長はじめ職業奉仕委員会の皆様、 あり

がとうございました。 日本磁器発祥の地、 有田、　今右衛門窯の

工房、 ギャラリーの見学。 今年、 創業４００年の歴史にふれ、 作

品の変遷、 磁器と陶器の違い、 人間国宝 今泉今右衛門先生の

話しを聴き勉強させていただきました。

　熊本地震から一か月半経ちますが、 現地では被害の復旧は未

だの様です。 これから家屋の修繕工事が始まるかと思われます

が、 先週、 全く取引のない他県の会社から瓦の問い合わせがあ

りました。 当日、 私は会社にいなく翌日電話したところセメント瓦

が何処にもなく百万枚欲しいといわれました。 それ程在庫はあり

ませんので断りましたが、 これから俄か屋根工事業者が増えるか

なと思います。

古賀 良一ガバナー補佐
佐世保中央ロータリークラブの皆様、 早いものでガバナー補

佐最後の訪問になりました。 一年間本当にお世話様になりま

した。 ありがとうございました。

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

皆さん、 こんにちは。 先週は場所が変わって少し変化がある

例会となりました。 職業奉仕委員会の皆様ありがとうございま

した。

１．例会変更
　　 佐世保西ロータリークラブ　　　

        ６月２８日（火）→6 月24 日（金）１８︓３０～　
　　　　場所 ：セントラルホテル　２階　西海の間

　　　　＊新旧役員交代式の為

　 
２．来　　信

・国際ロータリー
　ザ ・ ロータリアン　２０１６年６月号の送付

・国際ロータリー日本事務局
　６月のロータリーレートのお知らせ　１ドル＝１１０円

・ガバナー事務所
　①青少年交換学生 SAYONARA パーティ＆壮行会の案内
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香月 章彦職業奉仕委員長
　５月１９日、 佐賀県有田町の今右衛門窯にて職場訪問例会を

開催いたしました。 ２６名の会員の皆様にお集まりいただき、

美術館、 工房そして展示室を見学しました。 人間国宝であら

れる十四代今泉今右衛門先生の卓話と展示品の説明を拝聴

し、有田焼４００年の歴史と伝統をじっくりと感じ取っていただき、

さらにやきものに対する興味を深めていただけたことと思いま

す。 ご参加ありがとうございました。

前田 眞澄中央会幹事　　　
　既に該当メンバーの皆様には FAX でご案内差し上げていま

す、 本年度最終第５回中央会を６月２６日、 佐世保カントリー

倶楽部（石盛岳コース）９時５５分スタートで行います。 今回は、

年度締めの恒例であります取り切り戦も併設いたしております。

実施日までまだお時間がありますので、 皆様のご参加を心より

お待ち申し上げております。　

　　日時　６月５日 （日） １６時より

　　場所　長崎インターナショナルナルホテル

 ②米山奨学生 ・ カウンセラー ・ 米山奨学委員へ

　　米山奨学生研修旅行の案内

　　日時　７月９日 （土） ～１０日 （日） 雲仙泊

・佐世保北ロータリークラブ
　２０１６～２０１７年度佐世保市長表敬訪問の案内

　日時　７月７日 （木） 午後３時３０分
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ＳＡＡ：前田眞澄君

次回例会／６月２日１２：３０～

次回献立 /和食

さて、 ５月の最後の例会は第６グループガバナー補佐 古賀

良一様の最後の訪問例会です。 本日は卓話もお願い致して

おりますので、 皆様ご清聴よろしくお願い致します。 古賀良

一ガバナー補佐、 一年間お疲れ様でした。

溝上 純一郎会長・馬場 貴博幹事
芥川翔一郎君の留学先のホストファミリーでありますＭＲ. ティ

ム ・ リーご夫婦のご来訪を歓迎致します。

芥川 圭一郎君
エイミー and ティム ・ リーさんのご来訪を歓迎致します。 又、

翔一郎が大変お世話になりました。 ありがとうございました。

香月 章彦職業奉仕委員長
先週の職場訪問例会の参加ありがとうございました。 麦の汁

を飲まれた方は是非ニコニコをお願い致します。

私が１本１,０００円×１５本分を立て替えています。

橋口 佳周君
所用の為途中早退します。 陶器と磁器の違いを会長が説明

されていましたが、 ロータリーでは当期が溝上会長で、 次期

が山瀧さんです。

井上 亮君
５月２０日、四人目の孫が生まれました。 嬉しくてニコニコします。

八重野 一洋君
結婚記念日のお花ありがとうございました。

本日の合計　　　　    12,000 円

本年度の累計　　　  757,000 円

今右衛門陳列場

芥川翔一郎君ホストファミリーご夫妻

古賀 良一ガバナー補佐　　
　皆様こんにちは。 本日は最後の訪問

となりました。 一年経つのは本当に早い

ものだなとつくづく感じます。

９月１０日　第１回目クラブ協議会訪問

９月１７日　ガバナー公式訪問

１０月１５日　創立２５周年記念式典には私もご招待いただきまし

て、 ありがとうございました。

４月２８日　３回目の訪問をさせといただき、 本日が最後の訪問

です。

　溝上会長の話を聞いていましたが、 さすがだなあ、 余裕があ

るなあ思いました。 まだ一年延長しても余裕で出来るのではな

いかなと思いました。 これからも健康に留意され、 頑張ってい

ただききたいと思います。 そして、 山瀧会長エレクトは、 今が

一番心配な時期ではないかと思いますが、 一年間頑張って頂

きたいと思います。

　溝上会長がこの一年間、 「思いやりの心 奉仕の心で 友情を

実践しよう」 をスローガンに様々な事業を実践してこられたロー

タリーに貢献されたこと、 感謝申し上げます。 私も３年前に会

長をさせていただき、 今回まさかガバナー補佐をすることにな

るとは思いもよらなかったです。 しかし、 今回、 ガバナー補佐

を経験させていただき、 ロータリーの出会いの素晴らしさと色々

な研鑚をさせていただきました。 本当に感謝しています。

　国際ロータリー会長 ラビンドラン氏が、 ビデオの中で話をされ

たことを紹介します。

大勢の人々に人間の尊厳を与えたエイブラハム ・ リンカーン。

疎外された人々に慈悲の心を与えたマザーテレサ。

虐げらえた人々に平和的変化を与えたマハトマ ガンジー。

　ロータリーもまさしく世の中の為、 人々の為に何が出来るのか

考え、 私たちが求める友人とは必ずしも自分と似通った人では

なく、 自分にないものを持っている人、 自分のいいところを引

き出して人です。 私も色々な教育の団体に関わっていますが、

少しでも自分がロータリーで経験したことを役に立てるようにと

思っています。

　皆様も是非、 職業でそして様々な慈善活動を通じて、 ロータ

リーの経験を生かしていただければと思います。

本当に一年間お世話になりました。 ありがとうございました。
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